
Superficie 457 m²

Référence MZIOP1048

Prix 2 750 000 €

Montauroux
Maison à vendre (83440)
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Venez découvrir ce somptueux château datant du XVIe siècle, offrant plus de 500

m2 de surface habitable, sans compter les annexes. Cette propriété exceptionnelle

a été entièrement rénovée avec des matériaux nobles et prestigieux.Nichée sur un

jardin  paysager  de  5600  m2,  cette  demeure  de  prestige  bénéficie  d'un

emplacement privilégié au sein d'un domaine sécurisé très recherché.Répartie sur

3  niveaux,  cette  résidence  offre  la  possibilité  d'installer  un  ascenseur  pour  un

confort  absolu.  Dès  l'entrée,  spacieuse  et  lumineuse,  agrémentée  d'un  dressing,

vous serez séduits par les pièces de vie ...

Come and discover  this  magnificent  16th-century  castle,  offering  over  500 m2 of

living  space  plus  annexes.  This  superb  property  has  been  entirely  renovated  with

prestigious  noble  materials.Set  within  a  landscaped  garden  of  5600  m2,  this

property is ideally located in a secure and sought-after domain.The house is spread

over  3  levels  with  the  possibility  of  installing  an  elevator.  A  spacious  and  bright

entrance with a dressing room leads to the living areas including a kitchen, a utility

room,  a  dining room with  fireplace,  and a  living  room.On the  first  floor,  there  is  a

generously sized ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO

11 Chemin du Village - 06650 OPIO

Contacter l'agence
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